



## AYUNTAMIENTO DE CUEVAS DEL VALLE

---

### BANDO DE LA ALCALDÍA

Incendio forestal iniciado el 28 julio de 2025

---

Han sido días intensos y difíciles los acaecidos desde la noche del pasado lunes en nuestro municipio, donde justamente dieciséis años después de aquel 28 de julio de 2009 volvía a repetirse un gran incendio afectando a parte del término municipal. Avanzados varios días desde su inicio, con el incendio estabilizado y controlado, desde esta Alcaldía queremos manifestar nuestro más profundo agradecimiento de corazón a todas las personas que han trabajado incansablemente en las labores de extinción, prevención y apoyo.

Nuestro reconocimiento y gratitud va dirigido entre muchos otros a:

- Los equipos de extinción de incendios: Bomberos, retenes de tierra, medios aéreos, personal técnico, BRIF, Agentes Medioambientales...
- Fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado.
- Protección Civil, Cruz Roja.
- Ayuntamientos de otros municipios.
- Voluntarios del municipio y de pueblos vecinos, cuya entrega desinteresada ha sido ejemplar. Trabajadores del Ayuntamiento que han estado disponibles desde el primer momento.
- Vecinos que han colaborado ofreciendo recursos, apoyo y solidaridad.
- Y un largo etcétera.

Gracias a la intervención de todos ellos y a esta respuesta colectiva, se ha logrado evitar daños mayores. Aun así, el daño causado nos duele profundamente.

Ahora comienza otra etapa igual de importante, la de aprender lo vivido de estos días tan complicados. Desde el Ayto. trabajaremos para evaluar los perjuicios y coordinar junto a las distintas administraciones las acciones necesarias para la recuperación del suelo y del bosque e intentar conseguir una gestión forestal que garantice la seguridad de nuestros montes y de nuestro pueblo en el futuro.

Cuevas del Valle ha demostrado una vez más su espíritu solidario y su fortaleza. El pueblo ha mostrado que en momentos difíciles siempre está presente.

Después de un incendio, queda la ceniza... pero también la fuerza de un pueblo que ha sabido unirse, ayudarse y resistir. Hoy, más que nunca, sentimos con orgullo lo que significa ser "Covachero".

En nombre de todo el Ayuntamiento: **¡Gracias! Volveremos a brotar.**

